

赤井川中学校



学校だより

赤井川中学校 教育目標

～未来を拓く 力強い人～

- ・自ら学ぶ人
- ・心豊かな人
- ・たくましい人

発行 赤井川村立赤井川中学校

発行日 令和4年 3月24日 No.397

『1年を振り返って』

校長 齋藤 直幸

本日(24日:木)、令和3年度の修了式を行いました。今年度は『自ら求めて「知・徳・体」をレベルアップ』をキャッチコピーとして教育活動に取り組んできました。

1年前と比べて…

1年生は、「知・徳・体」とともに中学生らしく成長し、学習や行事・係活動などの取組にも自信が感じられるようになりました。

2年生は、学校の中心学年として力を発揮するようになり、行事や係活動など1年生の時に比べ確実に「レベルアップ」しました。

来年度は、さらに1学年分の「レベルアップ」を目指す生徒たちの活躍に期待を込め、我々教職員も気を引き締めて教育活動に取り組んで参りたいと思います。

今年度もコロナ禍の中で1年間活動をしてきましたが、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力が大きな励みとなりましたこと、心より感謝申し上げます。令和4年度も、引き続きお力添え下さいますようよろしくお願いいたします。

祝卒業・祝高校合格!

～卒業生のみなさんへ～

卒業おめでとうございます!

卒業生のみなさん、元気になっていますか!? 卒業式は、みなさんの真剣な気持ちと凛とした姿勢が会場に澄んだ空気を創り出し、とても素晴らしい式でした。また、卒業証書授与では、一人ひとりがしっかり目を見て、堂々と証書を受け取る姿に成長を実感しました。

会場のご来賓・保護者の皆様にも、みなさんの後ろ姿から成長を感じていただけたことと思いますし、1・2年生も堂々とした先輩の姿が目に焼き付いたことでしょう。

合格おめでとうございます!

道立高校の合格発表の日、職員室は期待と不安が入り交じっていました。発表時刻の10時になり、卒業生担任の鈴木先生が素早くWebページにアクセス。全員の合格を確認し、職員室にいた職員から喜びと安堵の声。これでようやく、卒業生全員を無事送り出した気持ちになりました。全員が第一志望の高校に進学することになりました。3年後にこの高校に入学して良かったと思えるような高校生活にして下さい。



(令和4年3月15日「卒業証書授与式」～3年生教室の黒板～

制作: 2年生)

第30回卒業証書授与式



3/15(火) 13名の卒業生が、中学校3年間の課程を終え、赤井川中学校を卒業しました。卒業おめでとう！

13名全員が、堂々と胸を張って式に臨み、凛々しく式場から退場する姿に、3年間の大きな成長が感じられた卒業式でした。そして、最後は在校生に見送られ、笑顔で学び舎を後にしました。

左記の通り、卒業生13名全員の進学が決まっています。新たな仲間とともに充実した3年間を送ってほしいと思います。機会があれば、高校生になった姿とより成長した姿を見せに、ぜひ中学校を訪れてください。これからも皆さんを応援しています。



11日(金)には「3年生を送る会」が行われました。1,2年生それぞれの学年企画では、クイズやゲームで3年生と一緒に楽しい時間を過ごしました。そして、生徒会は3年間の思い出スライドの上映と第3学年担当の先生方へのインタビューを行う等、工夫いっぱい、温かい雰囲気の中、大いに盛り上がった送る会となりました。3年生にとって中学校最後の良き思い出になったことでしょう。1,2年生、生徒会役員の皆さんごくろうさまでした。



人権教室

～デートDVについて考える～

3/7(月)、人権擁護委員の湯澤さん、大西さんを講師に招き、3年生を対象に「人権教室」が行われました。テーマは「デートDVについて考える」。「デートDVとは何だろう?」「対等な関係を築くには?」「どうすればなくすことができるのか?」等、個人やグループで考え、話し合いました。全体の発表や感想では「身近に起きていることだとわかった。」「デートDVに困っている人がいたら話を聞いてあげたい。」「1人で解決しようとしなくていいことが大事だとわかった。」といった声が聞かれました。



お世話になりました ～離任者より～

令和4年度人事異動により、次の4名の職員が離任します。新天地での益々の活躍を祈っています。

保護者、地域の皆様、たいへんお世話になりました。

山田 玲司 教頭・恵庭市立島松小学校へ転出

都小学校で1年間、赤井川中学校では2年間お世話になりました。ちょっと有名なある占い師に「ラッキーカラーは“赤”」と告げられた数カ月後に“赤”井川村での勤務を伝えられた時は「これは前途洋々な運命」と感じたものでした。

目で話を聞くことができ、周囲への思いやりと気遣いの心を持ち、そして、行事や生徒会活動ともなると、全員の力を束にして目標に向けて真摯に頑張れるのが赤中生の伝統の一つです。そのような生徒達と過ごし、成長を間近で見ることができ、日々充実していました。生徒の皆さんには「この学校でよかった!」という思いで卒業を迎えてほしいと思います。そして、いつも温かく接していただき、さらに、少々難しいお願いも快く引き受けてくださった保護者、地域の皆さん、本当にありがとうございました。楽しい3年間を送ることができました。皆さんとの関わりから、地域の一員としての気持ちをもち教育活動に携わることの楽しさと大切さを学びました。新任地でも赤井川中学校での貴重な経験と数々の良き思い出を忘れることなく、誠心誠意、子どもたち、地域のために全力で頑張ります。

鈴木 悠平 先生(国語担当)・島牧村立島牧中学校へ転出

7年前、身ひとつで赤井川村に来ましたが、どの方向を見ても山がある景色に圧倒されたことを思い出します。この大自然の中で育った子供たちは、全員が素直で一生懸命ものごとに取り組んでおり、自分もなんとかその成長に貢献したいと関わっていく毎日でした。保護者や地域の皆様、未熟な私でしたが温かく見守っていただきありがとうございました。この村で学んだことを胸に、新しい場所でも頑張ります!

鈴木 智晴 事務職員・任用期間終了

10ヶ月間の短い期間でしたが、皆様のおかげで楽しく過ごさせていただきました。全校生徒39名の小規模校ではありましたが、その分、先生と生徒の距離が近く、学校の雰囲気も家庭的で、私がもう少し若ければ長く勤めたい学校でした。ただ、1つ心残りなことは、赤井川の豊かな自然を楽しめなかったことです。また何かの機会に、ぜひ赤井川を存分に楽しみたいと思います。4月からは新しい事務職員が赴任します。私同様、よろしくお願いたします。

ジョー・ベヴィンズ先生(ALT)・長野県ALTとして配属

赤井川中学校の皆さんへ

この一年はあっという間に過ぎてしまいました。皆さんの英語の先生になれて楽しかったです。皆さんの一年間の成長を誇りに思います。グッジョブ!来年度からは寂しくなりますが、引き続き皆さんが英語の勉強を頑張ってくれるよう応援しています。あきらめずに何事にもベストを尽くしてください。私もベストを尽くして長野県で英語の教育を頑張ります。これはお別れではありません。またいつかお会いして英語でおしゃべりしましょう。

Dear Akaigawa JHS,

This year has passed too fast. I have enjoyed being your English teacher. I am proud of the improvements you all have made this year. Good job! I will miss you all next year but I am cheering you on as you continue your English studies. Never give up and do your best in everything you do! I will do my best and enjoy teaching in Nagano Prefecture. This is not goodbye but I hope see you again someday and we can chat in English.

Your friend, Joe Bevins

令和4年度入学式～14名が入学予定です

期 日 令和3年 4月 7日 (木)

主な時程 9:00～新入生・保護者受付 | 10:40 閉 式・写真撮影

9:20 新入生学級指導

11:00 学 活

10:00 開 式

11:40 新入生下校



☆入学式も、ご来賓は3名(村長、教育長、PTA会長)、保護者の臨席は新入生の家庭各2名までとさせていただきます。ご理解の程、お願いいたします。

部活動

大会結果
～赤中生の頑張り～

スキー部～クロカン競技
JOC ジュニアオリンピックカップ 2022
兼 全日本ジュニアスキー選手権大会

(3/12～3/13・名寄市)
○○ ○○ (1年) CL第165位
F 第160位

学級通信

拾い読み

みなさんは集団として1年生の頃から、見違えるように成長しました…①日常の様々なことに対して手を抜かずに行き切る。②努力を継続して自信をつける。そして自分の行いが誤解されないように、③あたり前のことをあたり前にやりましょう…「時を守り、場を清め、礼を尽くす」です。以上のことを私は3年間かけて言い続けてきました。高校生活でも中学校3年間の取組を忘れず、さらなる成長、活躍を期待しています。



「家庭環境調査票」の記入・提出について

4月に提出いただいた「家庭環境調査票」ですが、新2、3年生につきましては以下をご覧ください、再度提出へのご協力よろしくお願いいたします。

新2,3年生

○4月に提出いただいた「家庭環境調査票」を一旦返却します。

○変更箇所を赤字で訂正してください。変更がなければ、そのままでもかまいません。

○進級時に学校へ提出してください。

○提出期日については現担任より指示があります。

日	曜	学校・PTA行事	授業時間	給食	部活動	放課後図書室	カウンセラー	バス運行表	
								1便	2便
1	金	年度始休業(～4/5)							
2	土								
3	日								
4	月								
5	火								
6	水	始業式・着任式 書記局認証式 職員会議	2,3年3	×	×			12:00	×
7	木	入学式(10:00)	1年3 2,3年6	1年× 2,3年0	○			11:45 15:50 17:15	
8	金	部活動見学開始 (4/8,11,12,15,18,20)	6	○	○			16:05	17:15
9	土								
10	日								
11	月		6	○	○			16:05	17:15
12	火	修学旅行保護者説明会(3年)	6	○	○			16:05	17:15
13	水	3年学力テスト 専門委員会 1年生標準学力調査	5	○	○			15:50	17:15
14	木	研修日	5	○	×			14:40	×
15	金	内科健診 身体測定	6	○	○			16:05	17:15
16	土								
17	日								
18	月		6	○	○			16:05	17:15
19	火	全国学力学習状況調査(3年) 小中連携事業【午前授業】	4	○	×			13:15	×
20	水	新入生歓迎会	6	○	○			16:05	17:15
21	木	職員会議 尿検査1次	5	○	×			14:40	×
22	金	参観日 PTA総会 学年懇談会 部活動保護者会	5	○	×			14:40	×
23	土								
24	日								
25	月	家庭訪問(1年) スクールバス夏季時間運行開始	6	○	○			16:05	18:00
26	火	家庭訪問(1年)	6	○	○			16:05	18:00
27	水	家庭訪問(1年)	6	○	○			16:05	18:00
28	木	家庭訪問(1年)、専門委員会 総会リハ<部活動休養日>	6	○	×			16:30	18:00
29	金	昭和の日							
30	土								

～5月の主な予定～

- 1日(日) 開校記念日
- 2日(月) 生徒総会・認証式
- 9日(月) 避難訓練
- 10日(火) 尿検査2次

- 11日(水) 耳鼻科検診
- 17日(火) 教育相談週間(～6/3)
- 18日(水) 修学旅行(3年:～5/20)
- 26日(木) 花いっぱい運動
- 31日(火) 宿泊研修(1年:～6/1)

4/6(水) 始業式・着任式
2,3年生のみ登校・給食なし
4/7(木) 入学式
全学年登校・2,3年生…給食あり
1年生…給食なし
家庭訪問 1年生のみ実施します